

Anfrage Nr. 0004/2007/FZ

**Anfrage von: Frau Stadträtin Hommelhoff**

**Anfragedatum: 07.12.2006**

Stichwort:

**Toiletten in der Albert-Schweitzer-Schule**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 09. Februar 2007

Im Gemeinderat am 07.12.2006 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Hommelhoff:

Ist Ihnen bekannt, dass gestern, als diese allseitige Schulbedrohung stattfand, in der Albert-Schweitzer-Schule alle 300 Kinder, die in der Schule waren, sich zwei Lehrertoiletten teilen mussten, weil bei der Albert-Schweitzer-Schule die Toilettenanlage außerhalb der Schule liegt? Die Außentüren mussten abgeschlossen werden, damit nicht irgendwelche – sagen wir mal wild gewordenen Typen – eindringen, das bedeutete eben diese Aktion. Das war die erste Frage und die Zusatzfrage: Wann werden bei der Albert-Schweitzer-Schule, die ja momentan renoviert wird, die Toiletten in das Gebäude integriert?

Oberbürgermeisterin Weber:

Jetzt habe ich ein Problem, erstens weiß ich nicht genau, wann das soweit ist mit den Toiletten im Gebäude. Das zweite, da muss ich sagen, das ist zu allererst einmal eine Sache des Innenministeriums und unserer Polizei zu sehen, wie diese Aktion insgesamt abgelaufen ist. Ich habe sie insgesamt nicht für besonders glücklich gehalten, aber das ist nicht meine Angelegenheit, das ist nun wirklich Polizei und Innenministeriums Angelegenheit, hier einen guten Weg zu finden. Ich vermute, dass man aus dieser Aktion gestern sehr viel lernt und auch Rückschlüsse zieht, wie man in Zukunft auf solche Bedrohungen, die ja vermutlich nicht ganz auszuschließen sind, so reagiert, dass keine Panik entsteht.

Die Toilettensituation auch aufgrund der noch zusätzlichen Umbaumaßnahmen ist natürlich in diesem Fall besonders unglücklich. Aber bekannt war es mir bisher nicht.

Antwort:

Im Haushaltsplanentwurf 2007/2008 sind 145.000 € für die Sanierung der Toilettenanlage vorgesehen. Vorbehaltlich der Entscheidung des Gemeinderates kann die Maßnahme noch im Jahr 2007 begonnen werden.

Eine Verlegung der Toilettenanlage in das bestehende Schulgebäude ist aufgrund der räumlichen Situation nicht möglich, da alle vorhandenen Räume im Gebäude für Unterrichtszwecke benötigt werden.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 08.02.2007**

**Ergebnis:** behandelt